
Protokoll: 

Aus dem Ausschuss wird sich nach den Abweichungen bei den Umsatzerlösen erkundigt. Dies 

ergeben sich aus den bereits im Jahresabschluss dargestellten Gesetzesänderungen. Durch eine in 

der Hochrechnung geplante, aber nicht erfolgte Kreditaufnahme ergibt sich eine weitere 

Abweichung. 

 

Es wird sich nach den Möglichkeiten von Beratungsangeboten der Friedhofsverwaltung in den 

Stadtteilen erkundigt. Der Werkleiter stellt dar, dass dies aufgrund des wenigen zur Verfügung 

stehenden Personals nicht möglich sei, aber andere Beratungsangebote z.B. in Hospizen geplant sind. 

 

Der Vorsitzende fragt, ob Fragen oder Anmerkungen zu dem Tagesordnungspunkt bestehen. 

Nachdem dies nicht der Fall ist wird festgestellt, dass sich die Ausschussmitglieder ausreichend 

unterrichtet fühlen. 


